N. rem

Lunes 06.07.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de la diócesis de Islas Canarias (España) y nombramiento de su sucesor

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Islas Canarias (España) a S. E. Mons. José Mazuelos Pérez, hasta ahora obispo de Jerez de la Frontera".

S. E. Mons. José Mazuelos Pérez

S.E. Mons. José Mazuelos Pérez nació en Osuna, archidiócesis de Sevilla, el 9 de octubre de 1960. Se licenció en Medicina en la Universidad Hispalense de Sevilla, y durante algún tiempo ejerció la profesión de médico. Ingresó al Seminario de Sevilla y recibió la ordenación sacerdotal en la archidiócesis de Sevilla el 17 de marzo de 1990. Obtuvo el doctorado en Teología Moral en la Academia Alfonsiana (Roma).

Fue párroco, subdirector del Servicio de Asistencia Religiosa de la Universidad de Sevilla y profesor del Centro de Estudios Teológicos de Sevilla.

El 19 de marzo de 2009 fue elegido obispo de Jerez de la Frontera y consagrado el siguiente 6 de junio.

En la Conferencia Episcopal Española es presidente de la Subcomisión Episcopal para la Familia y la Defensa de la Vida desde el año 2020 y miembro de la Comisión Episcopal para el Apostolado de los Laicos desde 2009.